

仲間増やしのチャンス到来!

今年の確定申告は消費税で悩む業者が増える



奈良県からの参加者全員が登壇しました。中央は決意表明する浜中会長。

1月19日、京都市内で全商連・新春決起集会が開催され、奈良民商から浜中達也会長（製菓部）（夫安寺支部）、嶋守秀利副会長（印刷関係部）（南支部）、三輪昭三共済会会長（大工部）（済美南支部）ら7人が参加しました。

奈良民商ニュース

発行 奈良民主商工会
奈良市大森西町13-16
電話0742-33-7266
FAX 0742-34-5826
HP naramsyo.jp

記帳会

2月から3月まで記帳会は休みます。

絵手紙教室

【日時】

1月28日（火）
10:00

12月作品



いわさきちひろの

手作り額縁とどく



Kさん＝設備工事＝（南支部）は先日、奈良民商の事務所を訪れ、いわさきちひろの絵が入った手作りの額縁を届けてくれました。

「正月休みに夫婦で安曇野のちひろ美術館を訪ねました。購入した絵葉書を入れるために作ったんです」とのこと。パソコンと書類のだらけのデスクに、ほっと一息つける空間ができました。

大量宣伝と大型看板で

民商を知らせよう

奈良民商はこの一年、宣伝、何でも相談会、会員訪問など、毎月継続して統一行動にとりくんできました。

春の運動」では、民商を多くの業者に知らせよう」と、チラシ配布の大量宣伝に加え、事務所前の掲示板に「税金と労災は民商へ」の大型看板を設置しました。事務所の壁面にも、高さ1.1メートル、横11.4メートルの「税金・労災・商売の相談は民商へ」と書いたアルミ枠の大型看板を設置します。事務所前は交通量が多く、よく見えるの

で宣伝効果に期待しています。

全会の協力募り目標達成を

会員の協力を募り、共済会、婦人部、青年部すべての組織の協力を得て、商工新聞読者65人各支部5人、会員39人各支部3人の目標を達成したいと思います。

インターネットの活用も

浜中会長は、奈良民商がインターネットで、YAHOOのトップページにバナー広告掲載を準備していることも紹介。会場からは「おおいー すごい」の声があがりました。

「商工新聞2人声かけてみるわ」

新年会で仲間増やしの意気込み語り合う

1月20日、富雄支部は、南増義支部長Ⅱ家具販売Ⅱ、佐藤美奈さん・奈奈さんⅡ美術品販売Ⅱ、渋谷寛さんⅡ内装工事Ⅱ、高橋利夫さんⅡ理容Ⅱ、酒井昭さんⅡ大工Ⅱの参加で、役員会・新年会を、生駒市の「音の花ねのはな」温泉」で開催しました。

はじめに南支部長は、今日は、日頃の疲れを癒やして、今年も一年、力を合わせて頑張りました。

参加者たちは温泉にゆっくりと浸かり、食事と交流を楽しみました。

ましよう」とあいさつし、中辻さん（元会員）から、民商ポスター4枚の張り出しのOKもらった」と報告しました。

渋谷さんは「商工新聞読者拡大を頑張らなアカンな。わし、2人中心あたりあるから、声かけてみるわ」と、仲間増やしへの意気込みを語りました。



温泉で日頃の疲れを癒した参加者たち

「暮らしはたいへん。困る」

奈婦協が新春初の消費税減税の宣伝・署名行動

奈商連婦人部協議会 奈婦協は1月22日、JR王寺駅前で消費税減税・複数税率・インボイス廃止の宣伝・署名行動にとりくみました。

関係Ⅱ（榎原民商）はハンドマイクを握り、消費税率を5%に引き上げて景気を回復させ、暮らし最優先の国づくりをめざしましょう」と訴えました。

9 民商婦人部から10人、奈良民商婦人部からは川崎佳世部長Ⅱ美容Ⅱ 済美南支部）、新開京子副部長Ⅱ造園Ⅱ 伏見北支部）、上杉晴美事務局員が参加。消費税を5%に」のチラシを配りながら、署名への協力を訴えました。

訴えに応え、若いお母さんが、子どもを抱っこしながらチラシを受け取り、消費税増税で暮らしはたいへん。困ります」と快く署名に協力。中年の男性が歩み寄って「書くわ」と協力するなど、45分の行動で21人分の署名が集まりました。



ハンドマイクで署名への協力を訴える東清美・奈婦協事務局長（左）、中央は田中幸子・天理民商婦人部長。

1・2・3月の予定

日時	行事内容	会場
28日(火) 10:00	絵手紙教室	民商3階
28日(火) 19:00	常任理事会	民商2階
2月		
3日(月) 19:00	理事会	民商5階
12日(水) 13:00	全国中小業者決起大会	東京・砂防会館
27日(木) 19:00	常任理事会	民商2階
3月		
2日(月) 19:00	理事会	民商5階
13日(金)	3・13重税反対全国統一行動	

